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Beginn 18:17 Uhr

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Annika Hinz eröffnet die Fachschaftssitzung. Einige Teilnehmende sind online zugeschaltet. Die
Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 9 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde in der vorliegenden Form mit (9m/0¬/0l) angenommen.
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2 Berichte

2.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden kündigen die Abstimmung über die Aufwandsentschädigung für den Monat
November an. Sie sollen wie folgt vergeben werden:

• Tjorben Nawroth - 40 €: Referatsarbeit

• Saskia Nawroth - 40 €: Referatsarbeit

• Lukas Freiling - 20 €: Referatsarbeit

• Dennis Paust - 20 €: Bachelorarbeits-Masterarbeits-Forum

Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

Weiterhin berichtet der Vorsitz vom Runden Tisch am 27.11. mit der Kanzlerin und Präsidentin
der Uni sowie den anderen Studierendenvertretungen. Es wurde über die Öffnung der Zentralen
Hochschulbibliothek am 12.12.2023 geredet. Von einer weiteren Verschiebung der Öffnung werde
zur Zeit nicht ausgegangen.
Weiterhin werde die Cafeteria des Studentenwerks für den Ausbau der Küche in der vorle-
sungsfreien Zeit nach dem kommenden Sommersemester vorbereitet. Ab dem Wintersemester
2024/2025 soll die Mensa dann wieder in vollem Umfang nutzbar sein. Für weitere Informatio-
nen sollen die offiziellen Kanäle des Studentenwerks besucht werden.
Der Vorsitz berichtet außerdem, dass aufgrund der Erhöhung des Mindestlohnes auch die Löhne
für studentische Hilfskräfte steigen werden. Ab dem 01.01.2024 wird der Satz für HiWis ohne
Abschluss auf 12,41 € pro Stunde erhöht. Ab dem 01.04.2024 soll der Satz für HiWis ohne Ab-
schluss auf 13 € pro Stunde und für HiWis mit Bachelorabschluss auf 14 € pro Stunde erhöht
werden.
Der Vorsitz kündigt an, dass die nächste Sitzung der Fachschaft am 21.12. eine Weihnachts-
sitzung sein wird. Dazu soll nach der Sitzung gemeinsam Raclette gemacht werden. Sie bitten
die Mitglieder der Fachschaftsvertretung, sofern vorhanden ihre eigenen Raclette-Eisen mitzu-
bringen. Über die Fachschaft sollen Brot und Kartoffeln gestellt werden, um weitere Zutaten
sollen sich die Fachschaftsmitglieder selbst kümmern. Zu diesem Zweck haben die Vorsitzenden
ein Etherpad vorbereitet, bei dem jedes Fachschaftsmitglied etwas eintragen kann, das dieses
Mitglied dann mitbringt. Der Link soll auf Mattermost gepostet werden.
Bei der Weihnachtssitzung soll auch gewichtelt werden. Weitere Informationen werden auf Mat-
termost folgen.
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2.2 Studentische Gremien

2.2.1 AStA

Es gab keinen Bericht.

2.2.2 StuPa

Das Präsidium berichtet von der gestrigen StuPa-Sitzung. Der Antrag für die neue Fachschafts-
kleidung der ANT wurde angenommen. Außerdem wird die Studierendenzeitschrift „studiPACK
“, die zuletzt vor fünf Jahren unter dem Namen „studentenPACK“ veröffentlicht wurde, neu
aufgelegt.

2.2.3 Fachschaft MaIn

Es gab keinen Bericht.

2.2.4 Fachschaft MuG

Es gab keinen Bericht.

2.2.5 Fachschaft Psychologie

Es gab keinen Bericht.

2.3 Universitäre Gremien

Es gab keinen Bericht.

2.4 Mitglieder der ANT

2.4.1 Fachschaftskleidung

Die verantwortliche Person berichtet, dass der Antrag für die neue Fachschaftskleidung gestern
im StuPa angenommen wurde. Sie plant, die Kleidung in den nächsten Tagen zu bestellen. Sie
erklärt, wie sich die übrige Finanzierung zusammensetzt und kündigt an, dass sie später 450 €
für den Restbetrag abstimmen lassen möchte.

18:32 Uhr: Line Schneeberg und Penélopez Rey treten der Sitzung bei.
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2.4.2 Referat für den Einstieg in die ANT

Ein Fachschaftsmitglied stellt eine Idee vor, die bei der Gremienfahrt entstanden ist. Sie möchte,
ähnlich wie in der Fachschaft MaIn, ein Referat einführen, dass sich um die Akquise und Betreu-
ung neuer Fachschaftsmitglieder kümmert. In der Fachschaft MaIn plant das Referat auch die
Ersti-Sitzungen.
Das Mitglied schlägt vor, dass das Referat einen anderen Namen bekommt. Die Fachschaftsver-
tretung sammelt folgende Vorschläge: Begrüßungsreferat, ANTkommens-Referat, Einführungs-
referat, Personalakquise, Willkommen-Kommitee, Patenreferat, Fachschaftspaten.

Es soll ein Meinungsbild geben. Jede anwesende Person hat genau eine Stimme:

• Begrüßungsreferat: 0

• ANTkommens-Referat: 11

• Einführungsreferat: 0

• Personalakquise: 0

• Willkommens-Kommitee: 0

• Paten-Referat: 2

• Fachschaftspaten: 7

Abstimmung: Die Fachschaft spricht sich dafür aus, das ANTkommens-Referat zu eröffnen.
Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

2.5 Referate

2.5.1 Protokolle und Dokumentation

Das Referat berichtet vom Doku-Donnerstag, der am 23.11. stattgefunden hatte. Wie angekün-
digt hatten nur wenige Fachschaftsmitglieder die Veranstaltung genutzt. Dennoch seien einige
neue Beiträge entstanden und einige alte Beiträge überarbeitet worden.
Das Referat kündigt an, dass im Januar ein zweiter Doku-Donnerstag stattfinden soll, für den
es einen Terminplaner bei Mattermost geben soll, sobald die Sitzungstermine für das neue Jahr
angekündigt werden.

2.5.2 Finanzen

Das Referat zeigt das Fachschaftsbudget des aktuellen Haushaltsjahres. Er bittet die Person, die
sich bisher um die Organisation von Prof’s Profession gekümmert hat, ihre Rechnungen bis zur
nächsten Sitzung einzureichen.
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2.5.3 Öffentlichkeitsarbeit

Es gab keinen Bericht.

2.5.4 Technik

Es gab keinen Bericht.

2.5.5 Fachliche Belange

Es gab keinen Bericht.

2.5.6 Veranstaltungen

Es gab keinen Bericht.

2.5.7 Rechtliche Angelegenheiten

Es gab keinen Bericht.

2.5.8 Öffnungszeiten

Es gab keinen Bericht.
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3 Berichte und Anliegen von Gästen

3.1 Heimrat

Ein Teil des Heimrat-Teams stellt sich vor. Das Team teilt positives Feedback zur Lab Dance
Party und spricht sich dafür aus, die Kooperation zwischen der Fachschaft und dem Heimrat-
Team weiterzuführen. Die verantwortliche Person kündigt an, dass er mit dem Heimrat-Team
ein oder zwei Fachschafts-Partys für das nächste Semester plant. Aktuell könne er aufgrund des
Planungsstandes keine weiteren Details nennen. Es steht im Raum, die mögliche zweite Party in
Kooperation mit allen Uni-Fachschaften zu planen.
Das Team kündigt die nächsten Veranstaltungen des Heimrats an: Diesen Freitag findet die „Bad
Taste Party“ statt, deren Dresscode nach möglichst unmodischer Kleidung verlangt. Am 15.12.
wird die an den Harry Potter-Franchise angelehnten „Haus Party“ stattfinden. Zu Beginn des
neuen Jahres wird am 12.01. eine Karaoke-Party stattfinden.
Ein Fachschaftsmitglied fragt, was das Heimrat-Team außer der Organisation der Dorfkrug-
Parties macht. Das Team erklärt, dass sie sich um alle Belange der Bewohner:innen der Wohn-
heimen des Studentenwerks kümmert und die Bewohner:innenn im Verwaltungsrat des Studen-
tenwerks vertritt.
Die verantwortliche Person berichtet, dass zuletzt in der Fachschaft MaIn diskutiert wurde, ob
Social Media Posts von uni-externen Organisationen wie dem Heimrat-Team ohne Absprache
repostet werden dürfen. Dies werde aktuell noch intern geklärt.

Pause von 18:52 Uhr - 19:11 Uhr

4 Veranstaltungen

4.1 Wüffel

Die verantwortliche Person kündigt an, dass der Wüffel ab jetzt immer Dienstags wie gewohnt
im Container C3 stattfinden wird. Sie bedankt sich bei der Fachschaft für die Unterstützung in
den letzten Wochen.
Sie wird den Helfendenplan noch einmal bei Mattermost teilen und betont, dass besonders für
den Auf- und Abbau verstärkt Helfende gesucht werden.
Außerdem kritisiert sie, dass aus dem Bestand des Wüffels 6 Liter Sojamilch entwendet wurden
und bittet darum, nichts unabgesprochen aus den Kisten zu nehmen.

4.2 Prof’s Profession

Die verantwortliche Person berichtet, dass sich bisher noch niemand bei ihm gemeldet habe.

Die Vorsitzenden betonen, dass sich niemand gezwungen sehen sollte, eine Veranstaltung zu or-
ganisieren, unabhängig der Gründe. Ein Fachschaftsmitglied bestärkt sie und betont, dass man
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sich der Unterstützung der Fachschaft bei jeglichen Problemen sicher sein kann.

4.3 Lernwochende AC/Physik

Die verantwortliche Person berichtet, dass die zuständigen Institute angeschrieben wurden. Das
Lernwochenende wird voraussichtlich am 10.02. und 11.02. stattfinden.
Sie berichtet, dass sie alle Physikmodule beim Lernwochenende anbieten möchten, aber noch
keine Rückmeldungen von den Modulverantwortlichen bekommen haben.
Auf Nachfrage wird erklärt, dass die studentischen Hilfskräfte in den Modulen schon bezüglich
des Wochenendes kontaktiert wurden.

4.4 Adventsveranstaltungen

Die verantwortliche Person berichtet, dass am nächsten Tag für die Adventsveranstaltungen ein-
gekauft werden soll. Sie bittet die Fachschaft darum, sich in den Helfendenplan einzutragen. Die
Werbung für alle Adventsveranstaltung soll in den nächsten Tagen beginnen.
Sie bittet darum, bei den Adventsveranstaltungen Fachschaftskleidung zu tragen und gerne auch
in einem weihnachtlichen Kostüm zu kommen. Nikolausmützen können von der Fachschaft ge-
stellt werden.
Auf die Nachfrage wird der Dresscode erklärt: Bei Veranstaltungen sollte, wenn vorhanden, die
Fachschaftskleidung im Mittelpunkt stehen, kann aber durch einige weihnachtliche Accessoires
ergänzt werden. Bei der Weihnachtssitzung hingegen solle man sich so weihnachtlich wie möglich
kleiden.
Die verantwortliche Person ergänzt, dass auch für die Feuerzangenbowle morgen eingekauft wer-
den soll. Sie bittet darum, sich auch hierfür in den Helfendenplan einzutragen. Auch bei der
Feuerzangenbowle darf sich weihnachtlich verkleidet werden.
Die Vorsitzenden weisen noch einmal auf den Adventskalender der Fachschaften hin, dem von
der Fachschaft ANT noch immer eine Frage fehlt. Es können gern auch noch mehr als eine Frage
eingereicht werden. Übrige Fragen sollen für das nächste Jahr aufgehoben werden. Auf Nachfra-
ge erklärt der Vorsitz, wie der Fachschaftsadventskalender funktioniert: Jeden Tag können alle
Studierenden der Uni eine neue Frage von einer der vier Fachschaften beantworten. Unter allen
richtigen Antworten wird eine Person ausgelost, die ein Goodie bekommt. Weiterhin werden alle
abgegebenen Antworten pro Fachschaft gezählt, die aktivste Fachschaft gewinnt den Hauspokal.
Sie bittet die Fachschaft darum, ab Dezember fleißig mitzumachen.
Der Vositz weist außerdem auf die Wichtelaktion der Fachschaft MaIn hin. Diese wurde per Mail
angekündigt. Man kann sich noch bis Freitag anmelden.

4.5 Exkursion LIV

Die Exkursion findet am nächsten Tag statt. Es gibt keinen Bericht.
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4.6 Teambuilding ANT

Die verantwortliche Person kündigt an, dass sie demnächst weitere Informationen auf Mattermost
teilen wird.

4.7 Gremienwochenende

Der Vorsitz berichtet vom Gremienwochenende, dass am vergangenen Wochenende in Bock-
holmwik, einem kleinen Ort in der Nähe von Flensburg, stattgefunden hatte. Sie bewertet das
Wochenende als gelungen, da viele Projekte vorangebracht und Kontakte innerhalb und außer-
halb der Fachschaft geknüpft und gestärkt wurden.
Sie bietet an, dass sich diejenigen, die selbst ein solches Wochenende mitorganisieren möchten,
bei gremienfahrt@asta.uni-luebeck.de melden können.

5 Abstimmungen

5.1 Protokolle

Das Protokoll der Sitzung am 16.11.2023 wurde mit (9m/0¬/0l) angenommen.

5.2 Gelder

Es werden 450 € für Fachschaftskleidung abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

Es werden 8 € für Sitzungsverpflegung abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

Es werden 100 € für die Weihnachtssitzung abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

6 Wahlen

6.1 ANTkommens-Referat

Vorschlag: Finja Allenstein , Antonella Baur , Yannik Kasprzak , Alida-Sophie Nestler , Dennis
Paust , Erik Arndt , Lucie Klemusch
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Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

Das Fachschaftsmitglied, das die Idee für dieses Referat hatte, bittet die Referatsmitglieder und
einige der Neu-Kooptierten, nach der Sitzung einige Wünsche und Ideen für das Referat zu
brainstormen.

7 Sonstiges

7.1 Weihnachtssitzung

Der Vorsitz kündigt an, dass sie auf Mattermost ein Etherpad geteilt haben, bei dem alle Fach-
schaftsmitglieder eintragen können, was sie für das Raclette nach der Weihnachtssitzung mit-
bringen möchten.

7.2 Neuroscience I

Eine Person berichtet von Erfahrungen im Rahmen der Ringvorlesung Neuroscience I. Obwohl
der MLS-Master ausschließlich auf Englisch angeboten und von einigen internationalen Studie-
renden besucht wird, habe der Dozent seine Vorlesung anfangs nur auf Deutsch gehalten, bis die
Studierenden ihn auf diese Tatsache hingewiesen haben. Anschließend habe er zwar auf Englisch
gesprochen, das Vorlesungsmaterial stünde aber weiterhin nur auf Deutsch zur Verfügung.
Außerdem habe er einige Kommentare gemacht, die die Person als unangenehm empfand. In
Gesprächen mit anderen Studierenden nach der betroffenen Vorlesung wurde dieser Eindruck
bestätigt. Auch hier entstand bei einigen Studierende ein gewisses Unwohlsein während der Vor-
lesung.
Der Dozierende selbst wurde außerhalb der Vorlesungen noch nicht auf das Problem angespro-
chen, der Modulverantwortliche wurde allerdings bereits angeschrieben, hat aber bisher noch
nicht reagiert. Es wird vorgeschlagen, dass sich weitere Personen an den Modulverantwortlichen
wenden sollen, bevor die Fachschaft an ihn herantritt. Weiterhin soll eine Reaktion des Modul-
verantwortlichen abgewartet werden, bevor der Dozierende wegen Folien auf Englisch kontaktiert
werden soll.
Bezüglich des Verhaltens des Dozierenden soll Feedback von den Studierenden gesammelt wer-
den. Dazu können die Studierenden Emails an den Fachschaftsvorsitz schreiben, in denen sie ihre
Eindrücke und Erlebnisse schildern.
Außerdem soll die Fachschaft MuG angeschrieben werden, ob ihnen ähnliche Probleme bekannt
sind.

7.3 Besuche anderer Gremien

AStA, 4.12., 18.12.
AN (TH), 5.12.
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MuG, 21.12.: Die Sitzung findet parallel zu unserer Sitzung statt.
MaIn, 12.12.
Psy: kein Termin bekannt
StuPa, 29.11.

7.4 Sitzungstermine

Bis zur vorlesungsfreien Zeit finden die ANT-Sitzungen am 11.01., 25.01. und 08.02., im März
könnte aufgrund der vorlesungsfreien Zeit anstelle der Sitzung eventuell ein Spieleabend statt-
finden.

19:43 Uhr: Arian Sindram verlässt die Sitzung.

Die nächste ANT-Sitzung findet am 21.12 statt. Es handelt sich um die Weihnachtssitzung.
Es wird gebeten, in weihnachtlicher Kleidung zu kommen. Nach der Sitzung wird zu einem
gemeinsamen Mitbring-Raclette eingeladen.

Der Vorsitz bittet darum, sich vor Sitzungen rechtzeitig, also mindestens einen Tag vorher ab-
zumelden. Dies gilt auch, wenn man bei einer Sitzung nur online dabei sein kann, damit eine
angemessene Menge an Sitzungsverpflegung zur Verfügung gestellt werden kann.

Annika Hinz schließt die Sitzung um 19:45 Uhr.

Ende 19:45 Uhr
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